

CANTON DU VALAIS

KANTON WALLIS

Communiqué de presse

Nomination d'un juge de district auprès du tribunal des districts d'Hérens et Conthey

M. Valentin Rétornaz est nommé juge de district

En séance de la cour plénière du 17 mai 2017, le Tribunal cantonal a nommé **M. Valentin Rétornaz** en qualité de juge du tribunal des districts d'Hérens et Conthey, en remplacement de M. Lin-Noël Perruchoud, qui prendra sa retraite à fin août 2017.

Agé de 36 ans, marié, M. Valentin Rétornaz travaille actuellement en qualité de chargé d'enseignement auprès de l'Université de Galatasaray, dans les domaines du droit privé et de la procédure civile notamment.

M. Valentin Rétornaz a obtenu sa licence en droit, en 2003, à l'Université de Neuchâtel (avec la mention excellent), puis son brevet d'avocat en 2006 après un stage de deux ans accompli dans le canton de Neuchâtel.

De 2006 à 2008, il a occupé un poste d'assistant/doctorant (dans les domaines de la procédure civile et du droit des professions judiciaires) auprès de l'Université de Neuchâtel.

Il a ensuite œuvré pendant quatre ans (de 2009 à 2012) en qualité de juriste-assistant (greffier) auprès de la Cour Européenne des Droits de l'Homme (CEDH).

En 2013, il a obtenu le titre de docteur en droit (avec la mention excellent) après avoir soutenu sa thèse (intitulée : *L'interdiction du formalisme excessif en procédure civile suisse et française*) auprès des Universités de Neuchâtel et de Dijon/F (cotutelle internationale de thèse).

M. Valentin Rétornaz est l'auteur de très nombreuses publications juridiques, notamment dans le domaine de la procédure civile.

Il entrera en fonction le 1^{er} septembre 2017.

Sion, le 22 mai 2017